

## Kasus Covid-19 di Thailand Meningkat, SIB Ambil Langkah Belajar dari Rumah

Monday, 04 January 2021

Bangkok, 4 Januari 2021-Sehubungan dengan berkembangnya kembali kasus penyebaran Covid-19 secara signifikan di Thailand yang menyebabkan ditutupnya fasilitas umum termasuk sekolah oleh pemerintah setempat, Sekolah Indonesia Bangkok secara resmi melaksanakan kegiatan belajar dari rumah pada awal semester genap tahun pelajaran 2020/2021. Keputusan ini tentunya dilaksanakan dengan berbagai pertimbangan, antara lain kebijakan pemerintah setempat, arahan pimpinan KBRI Bangkok serta persetujuan orang tua peserta didik. Untuk sementara, kegiatan belajar dari rumah dilaksanakan mulai tanggal 4 s.d. 17 Januari 2021. Kebijakan pelaksanaan kegiatan belajar dari rumah ini akan terus dipantau dan mengikuti perkembangan situasi dan kondisi terkini di Thailand. Selama melaksanakan kegiatan belajar dari rumah, Guru dan Tenaga Kependidikan Sekolah Indonesia Bangkok tetap masuk ke sekolah mengajar di ruang kelas masing-masing dengan tetap mengikuti protocol Kesehatan. Kegiatan belajar dari rumah minggu pertama diisi dengan pembuatan mind map materi selama satu semester secara mandiri oleh peserta didik dibawah bimbingan guru kelas atau guru mata pelajaran. Mind map dibuat secara kreatif oleh peserta didik, baik dalam bentuk digital maupun konvensional. Tujuan pembuatan mind map ini adalah untuk mempersiapkan peserta didik dalam mempelajari materi selama satu semester ke depan. Mind map dibuat semenarik mungkin agar peserta didik semakin bersemangat dalam belajar. Meskipun kegiatan belajar dilaksanakan secara daring, peserta didik tetap semangat dalam melaksanakan kegiatan tersebut. Peserta didik mengikuti tata tertib dengan tetap mengenakan seragam sekolah dan melaksanakan jadwal yang telah disiapkan. Peserta didik tetap melaksanakan disiplin waktu dengan melaksanakan kegiatan apel pagi secara daring dengan wali kelas dan mengisi daftar hadir yang telah disiapkan secara daring. Peserta didik dan orang tua juga dapat mengunduh buku pelajaran secara mandiri pada tautan <http://bit.ly/buku-sib>.